

Am 21. erscheint unser
Augustheft

DIE WELTLÜGE

Galt das Juliheft „Zehn Jahre Krieg“ vor allem der politischen Vorgeschichte und dem Ausbruch des Weltkriegs, so wird nunmehr im Spiegel der eigenen Tätigkeit der Zeitschrift ein umfassendes Bild von Deutschlands geistigem Kampf in diesen 10 Jahren entrollt. Daneben ergreift Oberst Schwerfeger das Wort zu dem in diesen Tagen besonders aktuellen Thema „Die belgischen Frankfireurkämpfe 1914 und die Weltmeinung“. Wir nennen vor allem noch den umfangreichen, bedeutsamen Aufsatz von Max Graf Montgelas „General Suchomlinow, sein Werk und sein Sturz.“

Einzelheft G.M. 1.10

(Z)

Vierteljährl. G.M. 3.—

Das Augustheft bildet das sinngemässe Gegenstück zum Juliheft „Zehn Jahre Krieg“, das bereits in 2. Auflage herauskam. Beide Hefte bleiben aktuell. Wir empfehlen, sie besonders als Probehefte vorzulegen.

Süddeutsche Monatshefte G. m. München
b. H.